



Superficie	160 m ²
Référence	MZIG03342
Prix	895 000 €

Saumane-de-Vaucluse

Maison à vendre (84800)

Cette charmante maison de village, dont les origines remontent au xviième, est une véritable perle rare. Située au sommet du village, elle offre une surface habitable d'environ 160 m², parfaite pour y accueillir une grande famille ou des amis. Sa qualité de construction est irréprochable. Elle offre entre autres 5 chambres spacieuses, une très grande cave (idéale pour le stockage ou un aménagement selon besoins), un grand séjour. Une vue extraordinaire vous permet de profiter des paysages environnants à tous moments de la journée. Un superbe jardin doté de terrasses agrémenté le tout ainsi ...

This charming village house, whose origins date back to the 17th century, is a real rare estate. Located at the top of the village, it offers a living area of approximately 160 m², perfect for accommodating a large family or friends. Its quality of construction is impeccable. It offers at least 5 spacious bedrooms, a very large cellar (ideal for storage or for a new room), a large living room... An extraordinary view shows you the surrounding landscapes at all times of the day. A superb garden with terraces complete the final touch of this property as well as a small pool to cool off. Located in a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

